



## Arce llama a la unidad de los partidos de izquierda de cara a las elecciones en Bolivia

### Description

Arce llama a la unidad de los partidos de izquierda de cara a las elecciones en Bolivia

El mandatario boliviano Luis Arce dijo que en caso de que la oposición llegue a la presidencia en las próximas elecciones de agosto, la nación corre el riesgo de experimentar privatizaciones.

*“Exhortamos a la unidad a los partidos de izquierda (...) De otra manera, se viene el neoliberalismo y esto que es nuestro —las petroleras estatales— serán privatizados. Ese es nuestro temor”, dijo el presidente Arce este jueves en la inauguración del campo petrolero Churumas, ubicado en el departamento de Tarija (sur).*

*“Hemos visto 20 años de neoliberalismo que ha fracasado, que no ha dado resultados en el país y ese es el paquete que nos quieren endosar los partidos de derecha en estas elecciones. Exhortamos a todos los partidos de izquierda nuevamente, es muy importante [conseguir] la unidad que venimos reclamando desde 2024”, añadió.*

Actualmente, los candidatos Samuel Doria Medina (Alianza Unidad) y Jorge “Tuto” Quiroga (Alianza Libre) lideran las encuestas nacionales de intención de voto en Bolivia, con 18,7% y 18,1% de apoyo, respectivamente, de acuerdo con los recientes sondeos de cara a la primera vuelta electoral del 17 de agosto.

El Maipo/Sputnik

### Date Created

Julio 2025